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COMPTE RENDU CA DU 12/11/24 
 

 

Présents : BOUCHEREAU David, LACOUR Philippe, SEGAUX Tiphaine, CHAROLS Maud, MERY Stéphane, LECONTE 

Robin, CARLIER Jean Marie, Agnès DUPONT 

Absent :   

Excusés : CHION Sarah, SARTRE RICHARD Mylène, DURAND Annie, BOUCHEREAU Anothaï 

 

Début de Séance à 20h15 

Ordre du jour :  
 

• Bilan Hand Fluo 
Bilan très positif globalement : niveau organisation évènementielle et ambiance 
Une 100 aine d’inscriptions 
Retravailler sur l’organisation sportive, inscription à l’avance  
Utilisation Vidéoprojecteur 
Revoir organisation arbitrage 
Prévoir un Chrono pour le prochain 
Inscriptions sur licences évènementielles à faire 
Attention : mélange enfants/adultes. Si les parents souhaitent jouer avec les enfants, il faut inscrire 
dans le tournoi enfants. 
Pour l’année prochaine, prévoir des trophées 
Revoir ambiance musicale : à diffuser sur les enceintes du gymnase ? (mais pb d’accès) 
Points négatifs : Trop peu de présence des seniors G et F, ni loisirs 

 
Recettes : 
900 € d’inscriptions 
SUM UP : 414€ buvette 
Aide département : 500€ 
 
 

Dépenses : 
1235€ location kit hand fluo 
Buvette : 775€ 
Saadi : en attente de réception de la 
facture 
Bénéfice : Environ 1000 €  

 
 

• Patinoire 
4 associations 
6 jours de présence  
- du 13-14-15-16/12  
- du 30-31/12 
Robin va faire un doodle pour l’organisation du planning des bénévoles. 
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• Organisation soirée partenaires 
 
18/01 : programmer les match filles et garçons pour 18h30 et 21h. Si possible prévoir un temps entre les 
2 match  
 
• Financement boissons Loisirs 
Déjà voté l’année dernière en CA.  

1 pack de 24 Bières + 3 softs : envoie la facture au club. : Par match à domicile 

• PC robin :  
Le PC du club est tombé en panne 
MS3i : Philippe va aller à MS3i 
 
• Vêtements boutique 
Première commande à moitié arrivée 
Fombon : 4 semaines en attente de flocage retard… 
Le 15/11 : départ 2ème commande 
 
• CARLIER Jean Marie (jim) : 
Jim ne se sent pas encore assez bien pour s’investir et se sent inutile car il ne connait pas encore assez le 
territoire, ni les acteurs du club. Il souhaite prendre ses marques avant de s’investir et demande à 
démissionner du CA. 
Le CA comprend et acte sa décision de démissionner. 
 
• Réunion technique entraineurs 
La 1ere réunion technique a eu lieu. Il en ressort : 
Certains collectifs sont trop nombreux (notamment Moins de 11) 
Robin : Il a peut-être un parent pour prendre un 2ème créneau, à voir pour lui proposer le créneau du 
mercredi des moins de 15G. 
 
• Cas disciplinaire 

 
 

 
FIN 22h00 

 
 

 

 

 
 

 


